

Pressestelle, Montag, 1. Februar 2016

Ausländerbeirat konstituiert - Hüsamettin Eryilmaz erneut zum Vorsitzenden gewählt

Pressemitteilung des Ausländerbeirats

Der neu gewählte Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main hat sich in seiner ersten Sitzung im Januar konstituiert. Das Gremium besteht aus 15 Mitgliedern. Der Vorsitzende Hüsamettin Eryilmaz und die Stellvertreter Giovanni Micciche und Konstantinos Bouras gehören dem Vorstand an. „Wir wollen als Team zusammenarbeiten und gleichzeitig den Dialog mit den Gremien in der Stadt weiterführen“ – so Eryilmaz. Der Vorsitzende freut sich auf viele gemeinsame Projekte, die eine Bereicherung für die Mühlheimer Stadtgesellschaft darstellen.